

NOTA DE PRENSA

Pequeño y urbano, así es el coche más alquilado en España

- **Seat Arona, Fiat 500 y Opel Corsa fueron los modelos más demandados por los usuarios durante el verano 2023**

Madrid, 17 de abril de 2024- El **Seat Arona** fue el **modelo más demandado por los usuarios de vehículos de alquiler durante el verano pasado**. Así, tanto turistas como españoles, optaron para sus vacaciones estivales por uno de los coches más compactos y versátiles del mercado, según reflejan datos de la consultora MSI para FENEVAL.

El **Top 3** de vehículos más alquilados **lo completan los modelos Fiat 500 y Opel Corsa**. El primero de ellos, icono de estilo urbano al combinar funcionalidad y estilo. El segundo, haciendo gala de su fiabilidad y comodidad en la conducción.

En este sentido, el **presidente ejecutivo de la Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos con y sin Conductor, Juan Luis Barahona, comenta que**, para sus desplazamientos vacacionales, **“los usuarios suelen demandar vehículos pequeños, urbanos y con un coste competitivo”**. Una preferencia que responde **“sin duda, a la necesidad imperiosa de una movilidad ágil y económica, especialmente, en destinos turísticos y grandes entornos urbanos”**, añade.

Gran influencia del alquiler de vehículos

El presidente de la patronal de las alquiladoras de vehículos resalta la **cada vez mayor relevancia del sector del alquiler de coches en la movilidad de los usuarios**, posicionándose, así, como gran dinamizador del ecosistema de movilidad turístico empresarial-personal.

Al respecto, Barahona hace hincapié en la **piedra angular que supone el sector para la industria turística y de automoción y movilidad española**, **“al ofrecer una amplia gama de opciones sencillas, cómodas y útiles, las cuales satisfacen las necesidades individuales de cada viajero y permiten presentar una experiencia de usuario personalizada”**.

Un papel que no permanece impasible a los retos y desafíos que trae consigo el actual contexto. **“No debemos olvidar la creciente demanda por parte de los usuarios de servicios innovadores y digitales, así como la adaptación a las nuevas regulaciones medioambientales”**. Con respecto al primer punto, FENEVAL, **desde el pasado verano, pone a disposición de los usuarios su servicio DNI-Car, por el que los clientes ya no tienen la obligación de llevar la documentación física del vehículo alquilado** en cuestión, pues basta con un sencillo código QR desde el que pueden descargar tanto el permiso de circulación como la ficha técnica. Un proceso digital, transparente, seguro y accesible que brinda una mayor comodidad a los usuarios en sus viajes y desplazamientos.

A través del DNI-Car, **la documentación se carga vía interfaz segura en la plataforma blockchain generada desde FENEVAL** y, de manera automática, se protege la misma con una marca de agua y los activos/datos guardados son totalmente inmutables. Al tiempo que se carga la documentación en cadena blockchain, se genera en la plataforma el código QR, que es impreso por cada empresa de alquiler y se adjunta en el contrato de alquiler de vehículos. La consulta del código QR da acceso a la página HTML donde se muestran los enlaces de

visualización digital de la documentación. Pinchando en éstos, se muestra al agente de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado la documentación del vehículo, así como el estado del vehículo, que puede estar activo (correcto para su circulación) o suspendido (por sustracción). Un **proyecto que, en colaboración con la Dirección General de Tráfico (DGT), pone de relieve la importancia de la colaboración público-privada en la industria.**

En cuanto a las nuevas regulaciones medioambientales en beneficio de una movilidad más sostenible y eficiente, el presidente ejecutivo de la Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos con y sin Conductor **quiere resaltar**, una vez más, los esfuerzos que la industria dedica para la consecución de estos objetivos. Prueba de ello, es **la constante renovación de la flota de los vehículos de alquiler -cada 6/12 meses-**, posicionándose como la flota más joven y menos contaminante del parque nacional.

Ambos puntos estratégicos, según Barahona, están en el punto de mira de todas las compañías alquiladoras de vehículos que conforman la cadena de valor. *“Su capacidad de resiliencia está más que demostrada. Somos una industria plenamente capacitada en ofrecer soluciones flexibles y eficientes a nuestros usuarios, lo que nos permite ser actores clave para la movilidad de los ciudadanos y para el desarrollo e impulso del turismo, la automoción y la movilidad en España”*, cierra.

Más información:

FENEVAL, Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos. Engloba a más de 800 empresas y representa al 96% del sector de alquiladores en cuanto a cifra de facturación, con un parque de más de 500.000 vehículos y más de 20 millones de servicios al año. Aquí conviven desde las grandes compañías multinacionales hasta las muy pequeñas desde su creación en 1977. En estos más de 40 años nos hemos convertido en la voz de la movilidad estando presentes en las principales mesas de negociación.

Comunicación:

Marta Gallego – marta@nort3.com

Tel: 611 023 732